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 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

Ata da reunião de Instância de Controle Social 1 

Ata da reunião da ICS-PBF, realizada no dia 04 de fevereiro de 2022, presencialmente no auditório 2 

do CMAS, que contou com a presença de conselheiros e convidados conforme lista abaixo e da 3 

Secretaria Executiva, Sra Maria Elaine Haiek e Sra. Tainara Garrido – SEATAC:  4 

COMISSÃO IV - ICS-PBF 
GOVERN

O 
ORGANIZAÇÃO 

SOCIAL TRABALHADOR USUÁRIO 
CONVIDADO 

TASSIA QUEIROZ PRADO - SEDS P *** *** *** *** 

NADIA ALEXANDRE D. S. Q. DOS SANTOS - SMS          P *** *** *** *** 

MARIA ANUNCIAÇÃO DE J. LOURENÇO - SMS Just. *** *** *** *** 

ANGÉLICA EGLER GRAÇA GOMES - SEDUC P *** *** *** *** 

KELLY MARIA URSINI - SEDUC P *** *** *** *** 

ONG VIDAS RECICLADAS - ALCIONE F.D. SOUZA *** P *** *** *** 

CASA VÓ BENEDITA - ROBERTA P. DOS SANTOS *** F *** *** *** 

GRAZIELA SALOMÃO VELLOSO *** *** P  
*** 

DÉBORA VITÓRIO NUNES DE LIMA *** *** *** P *** 

TOTAL 5 2 1 1 0 

CONVIDADOS: 5 

RAYSSA RAMOS BARJA COGESUAS / SEDS 

SAMANTA LIMA VENÂNCIO DEPROS-B/ SEDS 

DANIELLE P. DUARTE RUFINO COPROS-B/SEDS 

 6 

A reunião inicia às nove horas e dez minutos, em segunda chamada. A Diretora da Proteção Básica 7 

da secretaria Municipal de desenvolvimento Social- SEDS, e anterior Coordenadora dessa 8 

Comissão, se apresenta e agradece aos presentes. A Sra. Elaine realiza a leitura de ofício 9 

elaborado pelo presidente do exercício anterior do CMAS, Sr. Rodrigo, no qual ele orienta que os 10 

equipamentos do plano de ação da utilização do IGD em 2021 sejam adquiridos pela Secretaria 11 

Municipal de Saúde pois o recurso do IGD não era o suficiente e estes equipamentos seriam 12 

utilizados por todos nas Unidades Básicas de Saúde. Em outra pauta, Coloca sobre o Programa 13 

Auxilio Brasil que veio substituir o Programa Bolsa Família, coloca também sobre a questão 14 

discutida na comissão anterior referente ao auxilio transporte para as crianças inseridas no Sistema 15 

Educacional do Município e dá obrigatoriedade da inserção do Cadastro Único como referência para 16 

a comprovação de endereço. Sra. Samanta explica que no ato da confecção do cadastro as pessoas 17 

atendidas declaram serem corretas as informações dadas aos cadastrante e que não é papel da 18 

Assistência Social fiscalizar as informações dadas no CADUNICO. A Conselheira Angélica, 19 

representante da Secretaria da Educação, coloca que o Auxilio Transporte , auxilio esse destinado 20 
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aos alunos da Rede Educacional do Município, passa por fiscalização, devido ao fato de dispor de 21 

recurso financeiro, bem como tem famílias que mudam constantemente de endereço trazendo 22 

dificuldades para essa fiscalização, e que temos que buscar formas de minimizar essa situação 23 

trazendo essa discussão à Secretaria de Saúde visto que muitas das famílias são atendidas nas 24 

Unidades Básica de Saúde, também solicita que se faça um convite para a Senhora Regina Mara, 25 

pois é ela  quem alimenta o sistema do antigo Programa Bolsa Família. Sra. Samanta também 26 

coloca de que a atual comissão deve estar elaborando o Plano de Ação para a execução do recurso 27 

do índice de Gestão Descentralizada Municipal- IGD e que estará disponibilizando o anterior como 28 

base da confecção do Plano para dois mil e vinte e dois. A Secretária Executiva, Sra.Maria Elaine 29 

Haiek, se pronuncia colocando que a Secretaria Executiva irá enviar para a comissão todas as 30 

normativas referente ao Conselheiro da Assistência Social e ao Programa Auxilio Brasil. Outro item 31 

de pauta foi a escolha do Coordenador para essa Comissão, sendo escolhida a conselheira Sra. 32 

Alcione Ferreira de Souza, sendo também aprovada por todos. Pauta para a próxima reunião será 33 

trazer a nomenclatura dessa Comissão, visto que a mesma era denominada Instancia de Controle 34 

do Programa Bolsa Família, sendo substituída pelo Programa Auxilio Brasil, outra questão posta e 35 

aprovada fora o dia da reunião que ocorrerá na primeira sexta-feira do mês às nove horas de forma 36 

presencial. A reunião teve seu término às onze horas. Eu Maria Elaine Haiek, Secretaria Executiva 37 

do Conselho Municipal de Assistência Social, digitei a ATA aqui posta. 38 
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______________________________                                 ___________________________            42 

         Alcione Ferreira de Souza                                              Maria Elaine Haiek 43 

          Coordenadora – ICS/PBF                                         Secretaria Executiva – SEATAC   44 


